

PUBLIK

Dandim 0827/Sumenep Hadiri Upacara Peringatan Hari Santri Nasional Tahun 2022

KODIM 0827 SUMENEP - SULBAR.PUBLIK.CO.ID

Oct 22, 2022 - 13:40



SUMENEP - Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E. menghadiri Upacara Peringatan Hari Santri tahun 2022.

Kegiatan berlangsung di Halaman Kantor Bupati Sumenep Jl. Dr. Cipto No. 33, Desa Kolor, Kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep. Sabtu (22/10/2022).

Upacara peringatan hari Santri tersebut mengusung tema, "Berdaya Menjaga Martabat Kemanusiaan", yang di pimpin oleh Bupati Sumenep Achmad Fauzi, S.H.,M.H. selaku Inspektur Upacara.

Pada Kesempatan tersebut Bupati Sumenep Achmad Fauzi, S.H.,M.H. dalam sambutannya mengatakan "Atas nama Pemerintah Kabupaten Sumenep saya menyampaikan selamat hari santri nasional kepada seluruh santri di Kabupaten Sumenep,".



"Semoga melalui peringatan hari santri nasional ini, kita dapat membangun suasana yang senantiasa aman, damai dan sejahtera di Kabupaten Sumenep, sehingga masyarakat bisa melaksanakan aktifitas keagamaan dan kebangsaan dengan baik," ujarnya.

Bupati Sumenep juga membacakan amanat Menteri Agama melalui keputusan Presiden nomor 22 tahun 2015 telah menetapkan tanggal 22 Oktober sebagai hari santri nasional, dimana penetapan 22 Oktober merujuk pada tercetusnya resolusi jihad yang berisi fatwa kewajiban berjihad demi mempertahankan kemerdekaan Indonesia. Resolusi jihad ini kemudian melahirkan peristiwa heroik tanggal 10 November 1945 yang kita peringati sebagai hari pahlawan.

"Sejak ditetapkan pada tahun 2015, kita pada setiap tahunnya selalu rutin menyelenggarakan peringatan hari santri dengan tema yang berbeda, untuk tahun 2022 ini peringatan hari santri mengangkat tema "Berdaya Menjaga Martabat Kemanusiaan" yang artinya santri dalam kesejarahannya selalu terlibat aktif dalam setiap fase perjalanan Indonesia, ketika Indonesia memanggil, santri tidak pernah mengatakan tidak, santri dengan berbagai latar belakangnya siap sedia mendarmabaktikan hidupnya untuk bangsa dan negara," ungkapnya.

Usai mengikuti upacara Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya

Mahardi, S.E. mengatakan, peran santri khususnya di Kabupaten Sumenep bisa dibidang cukup tinggi. Keberadaan para tokoh agama, ulama dan pimpinan Pondok pesantren khususnya dalam perannya menjaga kondusifitas di wilayah Kabupaten Sumenep.



“Kontribusi santri dalam menjaga Kondusifitas di wilayah Kabupaten Sumenep cukup tinggi, sering kali kita berkolaborasi dan bekerjasama seperti kemarin-kemarin, keterlibatan santri pada ajang Liga Santri Piala Kasad 2022 dan kami juga sering bersosialisasi terkait ketahanan pangan untuk memanfaatkan potensi yang ada. Sinergi dan silaturahmi ini diharapkan tetap terjalin dengan baik untuk bersama-sama menjaga keutuhan NKRI,” ucapnya.

Mewakili seluruh keluarga besar Kodim 0827/Sumenep kami ucapkan selamat Hari Santri Nasional tahun 2022. Semoga pada moment Hari Santri ini para santri di Kabupaten Sumenep, dapat membangun suasana yang senantiasa aman, damai dan sejahtera di Kabupaten Sumenep“ imbuhnya.

Acara tambahan selanjutnya dilaksanakan pemberian santunan dan paket sembako oleh Forkopimda Kabupaten Sumenep secara simbolis kepada 235 orang kaum dhuafa.